

Poison et dard



Gisèle Girard



Dans la nature, les insectes représentent un repas de choix pour plusieurs animaux. Ils utilisent donc des armes défensives pour lutter contre leurs ennemis.

Certains, comme les perce-oreilles, disposent de solides pinces ; d'autres sont armés de robustes mâchoires ou de dards venimeux. Ils peuvent s'échapper rapidement du danger au moyen d'ailes très efficaces ou comme les sauterelles employer de puissantes pattes sauteuses. D'autres dégagent une odeur si affreuse ou goûtent si mauvais qu'ils éloignent les clients potentiels.

Certaines fourmis peuvent projeter à distance de l'acide formique.

La Bible déclare l'existence d'un combat dans l'univers spirituel. Dans

ce monde invisible, plusieurs stratégies peuvent terrasser le croyant, allant du découragement à la frustration, de la confusion aux doutes. Mais Dieu a mis à notre disposition des moyens de défense, ce ne sont pas des armes terrestres, d'où leur puissance et leur efficacité.

La Bible en mentionne plusieurs : la Parole de Dieu nous garde dans la Vérité et la Vérité nous protège. La Foi est notre cuirasse. La poursuite de notre marche avec Dieu s'effectue avec les chaussures de sa Paix. La Prière maintient une communication immédiate et constante avec notre commandant en chef, le Seigneur Jésus.

Nous sommes assurés que dans les lieux célestes, la victoire finale appartient à Dieu, le casque du Salut nous procure cette assurance. Avez-vous déjà revêtu ce casque ?

Éphésiens 6,10-18.

Gisèle Girard

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !

